



# **Mi Universidad**

## **Mapa Conceptual**

*Nombre del Alumno: FREDY GUILLEN SANTANA*

*Nombre del tema: Tanatología Forense*

*Nombre de la Materia: Criminalística*

*Nombre del profesor: Mónica Elizabeth Culebro Gómez*

*Nombre de la Licenciatura: Derecho*

*Cuatrimestre: 8vo*

# Tanatología forense.

Son

Signos de muerte real.

Espasmo cadavérico.

Formas de muerte

Natural: Se presenta por enfermedades diversas o por senilidad.

Violenta: Se presenta por la acción de algún agente vulnerante externo.

Causa de muerte

Traumatismo, enfermedad o combinación de ambos responsable del inicio de los trastornos fisiopatológicos.

Cronotanodiagnóstico

Estudia el conjunto de signos biológicos internos y externos de un cadáver y que indican la fecha de muerte.

Fenómenos cadavéricos

Cambios inmediatos constituidos por la muerte clínica o somática

Cambios tardíos después de 24 horas después de la muerte.

Cambios tempranos entre 12 y 24 horas después de la muerte

Deshidratación

**TELA GLEROSA CORNEAL**

Es una opacidad en la córnea y se inicia aproximadamente a la 12ª hora post mortem.

**DESHIDRATACIÓN.**

Se presenta a la octava hora post mortem. Esta dada por la evaporación del agua corpora

**MANCHA NEGRA ESCLOROTICAL**

Se presenta a partir de la 5ª hora si los párpados se encuentran abiertos. se localiza a nivel de los ángulos externos del segmento

**DESEPITELIZACIÓN DE LAS MUCOSAS**

Se presenta a las 72 horas y consiste en signos de deshidratación a nivel de las mucosas

Enfriamiento

Es

Un fenómeno espontaneo que se produce al morir el individuo ya que la producción de calor cesa

Temperatura

Desciende de 0.8 a 1 grado centígrado por hora en las primeras 12 horas y después de 3 a 0.5 grados por hora en las siguientes 12 horas

Rigidez

Se

Presenta a partir de las tres horas posteriores al fallecimiento y alcanza su máxima rigidez entre las 12 y 15 horas.

Desaparece

Entre las 24 y 30 horas post mortem.

Livideces

Consiste

En la aparición de manchas color rojo vino que se presentan entre las 3 y 4 primeras horas post mortem

Alcanza

Su máxima intensidad entre la sexta y octava hora y a partir de las 25 a horas se fijan y no cambian de situación anatómica.

Es

La persistencia en el cadáver de la actitud o postura que el individuo tenía en el momento de la muerte

BIBLIOGRAFIA:

<https://plataformaeducativauds.com.mx/assets/biblioteca/afaa3bb8a6d6185b15dae7ea2adc13bc.pdf>

